

# SOUCIEU-EN-JARREST • 23ème CONCERT DE NOËL • 7 décembre 2008

## Première Partie

**Orchestre** (direction : Richard GIROUD)

- Sempre Verdi ..... Arrgt. : Ofburg
- Charles Chaplin ..... Arrgt. Marcel Peeters

**Chorale de Décines** (direction : Florent BONNETAIN)

- Signore delle cime ..... Giuseppe de Marzi
- Stabat Mater ..... Zoltan Kodaly
- La Javanaise ..... Serge Gainsbourg
- On n'est pas là par hasard ..... Les Voisins du dessus

**Chorale de Soucieu et orchestre** (direction : François PLASSARD)

- Come ye, sons of art ..... Henry Purcell  
Flûte : Christine EUSTACHE  
Clarinette : Olivier GILLET  
1ère trompette : Michel MILAN  
2ème trompette : Denis PASTOR  
Saxophone baryton : Geoffroy CHAROLLAIS

**Chants de Noël par l'orchestre et les chœurs  
avec la participation du public**

direction : Richard GIROUD

- Petit Papa Noël ..... Musique Henri Martinet, Arrgt. Francis Coiteux
- Douce nuit, sainte nuit .... Musique F. Gruber, Arrgt. Francis Coiteux
- Mon beau sapin ..... Arrgt. Francis Coiteux

## Entracte

## Deuxième Partie

**Orchestre** (direction : Richard GIROUD)

- The Exodus Song ..... Ernest Gold/Pat Boone, Arrgt. Johan de Meij
- Polovtsian dances « extraits » ..... A. Borodin, Arrgt. José Schyns
- Surprises ??????????

**Orchestre et chœurs** (direction : Richard GIROUD)

- 1492 Christophe Colomb ..... Vangelis, Arrgt. : Pascal Devroye

**Joyeux Noël  
et bonnes fêtes de fin d'année**

## L'Harmonie de Décines

Composée actuellement de 70 membres, l'Harmonie Décinoise voit le jour en 1905. Décines-Charpieu n'était alors qu'une petite commune rurale, et l'Harmonie une fanfare appelée "L'Indépendante". En 1932, l'Harmonie dépose ses statuts avec pour mission associative "d'offrir aux jeunes gens les moyens d'apprendre et de cultiver l'art de la musique".

L'Ecole de Musique, qu'elle crée en 1964, devient l'instrument privilégié de son développement. L'Association décide en 1966 de changer de nom tout en conservant son caractère "d'indépendante". Elle devient "l'Harmonie Décinoise". Son président est actuellement Marc Eustache.

Depuis 1985, Richard Giroud assure la double fonction de chef d'orchestre et de Directeur de l'Ecole de Musique. Cette même année 1985 voit la première participation de l'Harmonie Décinoise à un concours national organisé à Chassieu. Elle obtient un premier prix et se classe ainsi en première division des orchestres d'harmonie.

De 1991 à 1999, l'harmonie poursuit son cheminement national : à Besançon, elle parvient au niveau "division supérieure" grâce à un "premier prix ascendant" ; à Metz, elle confirme ce classement par un "premier prix" ; à Oyonnax, l'harmonie remporte le "premier prix" ainsi que le "prix spécial de la ville" et obtient de ce fait le niveau "excellence".

Et le 23 avril 2000, pour sa première participation à un concours international, l'Harmonie Décinoise interprète la Symphonie en Sib de Paul Hindemith. Le suspense sera croissant jusqu'à l'annonce de l'obtention d'un "troisième prix". C'est une grande victoire pour ces musiciens amateurs et pour Richard Giroud qui a eu l'audace, le mérite et au bout du compte raison de croire en cette aventure. En juillet 2005, l'Orchestre d'Harmonie de Décines participe au 15ème World Music Contest de Kerkrade (Pays-Bas) et est récompensé par un "deuxième prix". Organisé tous les quatre ans, ce concours international existe depuis 50 ans et il réunit environ 10 000 musiciens durant le mois de juillet, soit 300 ensembles. C'est un évènement incontournable du monde musical.

Aujourd'hui, l'Harmonie Décinoise est le premier orchestre de la région Rhône-Alpes et compte parmi les meilleures harmonies de France.

